

a. été décidé de porter la cotisation annuelle des membres titulaires de 10 francs à 15 francs.

**

Retenu par une attaque de grippe à Paris, M. Carolus Barré n'a pu nous donner lecture de sa communication sur le maréchal des camps Esmerly de Bois-Logé. Nous espérons vivement que M. Barré sera rétabli pour la séance de janvier.

**

M. Hémerly présente un tronçon de lance en bronze, découvert au cours des travaux de terrassements exécutés pour l'établissement de la culée sud du nouveau pont de Compiègne.

Cette lance, du type à courte douille et à lame effilée, est remarquable par sa longueur, qui pouvait atteindre 0^m 60 avant sa mutilation par la pioche d'un ouvrier; elle paraît être un des plus grands spécimens de l'âge du bronze recueillis en France.

Notre collègue, après avoir décrit les diverses couches de terrain rencontrées au cours des fouilles et noté les particularités morphologiques de cette lance, adresse au service des Ponts et Chaussées ses remerciements pour avoir recueilli cette belle arme destinée à enrichir les collections du Musée Vivenel.

**

C'est toujours avec le même plaisir que nous avons suivi M. Raymond Chevallier, dont le compte rendu, toujours animé du même entrain, nous a conduits en compagnie des 80 membres de la Société française d'Archéologie en excursion aux Andelys d'abord et ensuite à Vaux-le-Vicomte, la fastueuse et historique demeure de Fouquet, surintendant des Finances, aujourd'hui propriété de M. Sommier.

**